

Nota de Prensa N°097 2014 /MJJ

PLENO DEL CONGRESO APROBÓ, LA INICIATIVA DEL CONGRESISTA MODESTO JULCA, QUE CREA EL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN DE GLACIARES Y ECOSISTEMAS DE MONTAÑA – CON SEDE EN HUARAZ, ÁNCASH

Después de un amplio debate en la sesión del pleno del Congreso de la República, la iniciativa 3804/2014-CR cuyo autor es el actual Primer Vicepresidente del Congreso Modesto Julca Jara, **se logró aprobar por amplia mayoría el proyecto de ley “Ley que crea el Instituto Nacional de Investigación de Glaciares y Ecosistemas de Montaña”**, el mismo que se acumuló con la iniciativa 4015/2014-PE del Poder Ejecutivo. Siendo la sede Huaraz la capital del Departamento de Áncash.

Esta medida busca aminorar los efectos de la desglaciación de los nevados en el Perú. Cuyos efectos se ven reflejados en la pérdida del 42% de los glaciares en los últimos 40 años; tal es así que el nevado Pastoruri ha perdido más del 40% de su área que ha provocado se mantenga cerrado al turismo por seguridad debido al efecto del cambio climático glacial.

“Saludo el respaldo de la Representación Nacional. Estamos legislando correctamente respecto a problemas de nivel mundial, dando este importante paso desde el congreso y también el ejecutivo para poder iniciar políticas estables y sostenibles que permitan una mitigación y un nivel de adaptación que hoy se discute en la Cop 20” manifestó el legislador ancashino.

Asimismo el Parlamentario Modesto Julca reconoció el trabajo del Ingeniero Geólogo Benjamín Morales quien escribió el artículo “Adiós Glaciares” en la revista AGRONOTICIAS alertando la pérdida de las enormes masas de hielo que proporcionan el 70% del agua.

Como se sabe el agua dulce representa el 2.5% del total del agua del mundo y de ella el 68.7% pertenece a los glaciares que son la mayor reserva de agua dulce que tiene el planeta, por ello la importancia de su protección.

La propuesta legislativa de crear el Instituto Nacional de Investigación de Glaciares y Ecosistemas de Montaña está en el plan del trabajo del Congresista Julca que también tiene como eje, la seguridad alimentaria, lucha contra la pobreza, agricultura familiar, promoción del turismo, lucha contra la corrupción, entre otros relevantes temas.

Lima 04 de Diciembre de 2014 Prensa - Primera Vicepresidencia